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Ce channel fut réalisé à plusieurs et sans a priori, laissant chacun des participants 
réagir librement à ce qu’il entendait, voyait ou ressentait, l’énergie du moment représentant le 
support commun de cette expérience. Etaient présents : Thierry et Pascal, côté masculin, et 
Corinne et Marie, côté féminin, toutes deux participant par ailleurs aux ateliers de 
développement personnel, à un niveau avancé. Pascal s’est rapidement attaché à prendre des 
notes, tandis que Thierry incitait Marie et Corinne à « s’ouvrir « à l’expérience du channel. Ce 
compte-rendu traduit cette expérience particulière, telle qu’elle fut vécue, la surprise venant 
du fait que ce channel s’avéra constituer une initiation singulière à l’énergie féminine. Qu’est-
ce que l’énergie féminine ? Au regard de cette expérience, certainement une « ouverture » 
seconde à l’esprit (masculin), en partant d’une essence primaire, énergétique, matricielle, 
subtile, en apparence indifférenciée, consciente, plurielle, obscure, mystérieuse et assurément 
féminine. Donner forme au féminin, pour constituer le masculin, représente un processus 
éminemment créatif, qui dépasse la simple transcription. C’est plus qu’un exercice et c’est la 
leçon du jour, y compris à travers cette transcription. J’espère y être suffisamment parvenu 
pour donner au lecteur un avant-goût de « l’alchimie féminine ». Les commentaires me 
concernant ont été complétés au cours de la transcription.

Thierry commence la séance en rapportant un rêve effectué la nuit précédente : « Je me trouve  
au bord de l’eau. Je fais partie d’un groupe. Un navire passe très près des côtes et j’ai peur  
qu’il s’échoue. Je me retrouve peu après dans un village ancien. Les bâtiments sont en pierre  
et vétustes. J’aperçois une église, également ancienne. Une messe se déroule et il y a du 
monde à l’intérieur. Je n’ose pas rentrer de peur de déranger. Une brocante anime la place 
du village. Un vieux monsieur prend ma main. Il me dit que ce lieu ancien a un rapport avec  
l’Ordre des Templiers. Lorsqu’il me prend la main, des lumières s’éteignent, puis se  
rallument. Il me dit que c’est le signe que je suis concerné par cet Ordre. »

Pascal : « Je comprends que l’Ordre des Templiers est en relation avec celui des Madeleines. 
C’est un fait plus ou moins connu. Les Templiers, les Cathares auxquels ils sont 
historiquement associés, représentent des « Gardiens » d’une tradition que nous sommes 
invités à revisiter, sinon à revivifier. »

Thierry : « On me dit que la vitalité du moment est l’union. L’union est faite d’avance,  
programmée depuis toujours, dans l’évolution des ascensions. Avec comme bagage toutes les  
mémoires à un moment précis. »

Pascal : « Je pense aux couloirs du temps et aux croisements programmés par les « Gardiens 
du temps » Mayas en cette fin d’année 2012. Ces « croisements »  énergétiques contiennent 
des mémoires codées, en provenance du passé ou du futur (dans les couloirs du temps) et 
susceptibles d’être  réactivés à dessein de transformation. Je pense que le channel nous invite 
à prendre conscience de ce processus, pour justifier les schémas en cours de réactivation. En 
définitive, ce processus me rappelle étrangement, à l’échelle collective, le processus 
psychothérapeutique, lorsqu’il s’agit de réactiver une mémoire inconsciente à dessein de 
transformation, par « sublimation » des représentations correspondantes. » 



Corinne : « J’entends des bribes de phrases : cercle fraternel, travailler de nouveau avec la 
Lune, les saisons et avec la Nature, comme on le faisait avant. Comme avec les outils de la  
franc-maçonnerie. »

Pascal : « Je comprends que les outils utilisés par les différents Ordres sont les mêmes, mais 
que leur usage peut être différent. Plusieurs des anciennes fraternités ont évolué vers une 
logique dualiste et de pouvoir. Je pense que le message nous invite à reconsidérer l’usage des 
anciens rites et traditions, dans le cadre d’une fraternité plus large, dans un but moins élitiste 
et dans le sens d’une plus grande justice. Par ailleurs, les  nouvelles fraternités, reconstituées 
ou créées, se reconnaîtront au fait qu’elles réintègreront l’énergie féminine au cœur de leurs 
définitions et de leurs pratiques.»

 Thierry : « Par mon intermédiaire, une flamme est déposée en chacun de vous. Je le fais  
également, par la pensée, en direction des autres membres du groupe… On me dit que cette  
flamme éclaire, purifie et unifie. En le disant on le pose, on le ressent et on l’optimise. Cette  
flamme vous protège et vous accompagne. Elle pardonne le tout en vous et vous permet de  
l’accepter. Elle lie votre famille, vos proches, vos enfants, vos ancêtres, tout en sachant que  
nous sommes parfaits dans la lumière et imparfaits dans notre humanité. Tout ce qui sera fait  
dans l’avenir ne pourra se faire sans un équilibre personnel et familial. Cette flamme déposée  
en vous agira également sur votre entourage dans un but d’unité, d’évolution et de 
protection. Particulièrement les enfants, parce qu’ils sont plus sensibles à la lumière et qu’ils  
ont davantage besoin d’être protégés. Cette flamme sera également ressentie par les  adultes  
qui vous accompagneront, dans la limite de leurs désirs et le respect de leur libre-arbitre.  
Aujourd’hui se signe une union. Elle n’empêchera pas les convictions de chacun, bien au 
contraire. Les différences seront reconnues et intégrées dans la construction de ce qui suit et  
qui est programmé. L’amour s’exprime dans la multiplicité. Ce qui crée la multiplicité est le  
centre. Ce centre est en vous.

Corinne : « J’entends : Ichtus ?... Je ne sais pas ce que cela veut dire.»

Pascal : « Ichtus est le nom Grec désignant Jésus. Il signifie « Poisson », en référence au signe 
astrologique du même nom. Jésus a inauguré l’ère des Poissons il y a deux mille ans. Les 
premiers chrétiens arboraient l’image du Poisson en signe de reconnaissance.

Corinne : « J’entends : Celui qui soigne. »

Thierry : « J’entends : le cordon. »

Pascal : « Le lien entre quoi et quoi ou entre qui et qui ? »

Corinne : « Que devons-nous faire ? »

Marie : « J’entends : gardez courage et sérénité. »

Thierry : « C’est votre courage qui fait votre force. C’est grâce à votre courage si je peux  
nettoyer mes maux et mes peurs. Les liens sont réels et dépassent l’affectivité. Le cordon se  
réfère au symbole du huit. 1Il représente « le cœur dans le cœur ». Il est signe d’alliance. Il  
est d’Or et résonne dans l’Ether. »

1 Voir Message précédent.



Marie : « J’entends : changer de prisme. »

Pascal : « Lorsque la lumière pénètre un prisme (triangulaire et transparent) elle est réfractée 
et se décompose en faisceaux de différentes couleurs, associées aux fréquences 
correspondantes. L’arc-en-ciel représente l’exemple type d’une décomposition de la lumière, 
obtenue par réfraction de la lumière sur le prisme de l’eau. Notons que les Pyramides, de 
forme triangulaire, possèdent également la propriété de réfracter l’énergie cosmique et d’en 
modifier les fréquences (dimensions). Le « changement de prisme » se rapporte sans doute au 
changement dimensionnel. »

 Thierry : « J’entends : l’espérance de vie est infinie. Il n’y a pas de fin. Dans le monde d’où  
l’on vient, il n’y a pas de fin non plus. Dans ce monde ci on boit du thé pour se rencontrer.  
Vous pouvez explorer l’ensemble, sans oublier les faits du moment pour pouvoir entrer en  
contact avec le monde d’à côté. »

Corinne : « Je ressens une vive douleur dans le cou. »

 Thierry : « C’est une mémoire. On me dit de respirer par la bouche… Ressentez-vous  
respirer un peu en dessous des oreilles, à la base du cou ? C’est comme de respirer à l’aide  
de branchies. Cette mémoire est présente en nous, y compris en relation avec les mondes d’où  
nous venons. »

Pascal : « Les dauphins et les baleines viennent de Sirius. Ils s’apprêtent à quitter la Terre. 
Nous-mêmes possédons des racines galactiques dans notre ADN. »

Marie : « Séverine m’a communiqué le rêve suivant à votre attention : elle était avec Thierry.  
Ils étaient entourés d’enfants, assis sur des marches. Quelque chose fonctionnait en miroir.  
Elle est entrée dans Thierry et l’a vu sur la croix ! Elle entre de nouveau en lui et ressent une 
vive douleur à la nuque ! Le Christ lui répond alors : et moi, depuis combien de temps crois-
tu que je porte cette douleur ? Libère-toi de cette croix et de cette souffrance. Tu es  
pleinement en vie, tout en possédant la mémoire de tout ce que tu as vécu. Libère ta mémoire  
de la souffrance. Tu es là pour travailler et vivre librement. »

Thierry : « C’est un message collectif. L’image du Christ, telle que véhiculée dans les icones  
chrétiens, est celle de la crucifixion. Elle ne correspond pas à son message et au but  
poursuivi qui est l’ascension, à travers les symboles de la croix et de la résurrection. C’est  
donc une victoire sur la mort. Le message du Christ est un message de vie. De même il  
souhaite que son aspect humain soit réhabilité, afin que nous puissions plus facilement nous  
identifier à lui et suivre son chemin « de vie ».

Corinne : « Je vois un livre doré, caché. On me dit que c’est le Livre de l’Amour. Il  
représente la partie féminine »

Thierry : « L’ère qui vient verra la réunification du masculin et du féminin dans la conscience  
père-mère originelle. Du père au fils. »

Corinne et Marie, en cœur : « Et de la mère à la fille ! »



Thierry : « Le féminin a une grande importance parce qu’il est relié à l’énergie. Le 
changement de prisme signifie un passage du masculin au féminin. »

Pascal : « Les deux triangles (prismes) sont nécessaires pour réaliser le sceau de Salomon. En 
partant de la trinité « Ciel », masculine, la fusion, puis la séparation s’opèrent du Ciel 
(masculin) vers la Terre (féminin) pour aboutir à l’expérience terrestre « Fils » de troisième 
dimension. En sens inverse, la jonction, puis la fusion s’opèrent de la Terre vers le Ciel pour 
aboutir à l’expérience ascensionnelle. C’est l’expérience actuelle. Elle implique de repartir 
d’une triade Terre féminine (principe « Fille ») pour ascensionner ver le Ciel masculin. En 
partant de la Terre, la triade féminine : corps, cœur, esprit correspond à l’expérience de 
l’espérance (résurrection), de la charité (amour) et de la foi (intelligence reçue). Par nature, le 
féminin est récepteur, tandis que le masculin est émetteur. Recevoir la communion du Ciel, en 
partant de la Terre, implique une position réceptive, féminine et l’abandon de l’ego masculin.

Thierry : « Le changement de prisme permet l’ouverture du cœur, la connexion « Ciel », puis  
le déclenchement de l’ascension. Certains ont conservé les secrets, pour eux-mêmes ou en  
prévision des temps à venir. Les rites sont associés aux cycles de la Nature. 

Votre groupe possède la particularité de représenter plusieurs lignées, plusieurs civilisations,  
dans un but d’unification. Cela vous permettra de rencontrer d’autres groupes, plus  
spécifiques, ici ou ailleurs et de partager avec eux, comme les couleurs de l’arc-en-ciel. 

L’or est associé à la fraternité dorée. Il est le symbole de l’alliance entre vous et nous, des  
deux côtés du voile. Cette alliance représente également le huit et la pyramide dorée  L’or est  
aussi un symbole solaire. Le Soleil représente un intermédiaire entre vous et nous, au sein de  
l’alliance. 

Dans les anciens rites, le cristal se trouvait au centre. Le cristal représente une mémoire et  
un portail multidimensionnel. L’énergie du cristal est bienfaisante et féminine. La croix est  
contenue dans la boussole. Elle est un moyen de se repérer, de se diriger et non un symbole  
de souffrance. Le temps est venu de déposer cette croix et de mettre fin aux souffrances. Nous  
vous invitons à réécrire le Livre de l’Amour. Cherchez le cristal. »

 Pascal : « Le féminin est magnétique. La nature du magnétisme est de relier toutes les formes 
de la création entre elles. De fait elles se trouvent toutes reliées par la force magnétique. Cette 
force est l’amour. En elle réside le secret du cœur. Le Livre de l’Amour est écrit sur et dans la 
Terre. Ses pages se composent des formes de vie qu’elle abrite. La Terre est une bibliothèque 
vivante. Le cristal c’est le cœur. Il se trouve au centre de tout et de tous. Qui a des oreilles 
pour entendre se mette au travail. Chacun sa part et pour le bien de tous. Le bâton est 
transmis. J’en accepte la charge. C’est un grand honneur eu égard à mes prédécesseurs, 
anciens et nouveaux amis. Je me pose encore beaucoup de questions, mais ma foi est intacte. 
Je ne sais pas qui je suis, mais d’accord : je suis ! »

(Fin du channel)


